

# 波高PTA揭示板

令和7年11月20日 波崎高校 涉外部

9 / 25

### 第3回PTA運営委員会（本校） 中止

## 10/29 芸術鑑賞会 (本校)

吉本の芸人5組の公演  
がありました。  
生徒は楽しかったと多く  
の感想がありました。

**保護者21名の方が  
鑑賞されました。**



# 11/1 県東地区PTA指導者研修会

## レイクエコーにて 参加者 係教員参加

令和7年度 県東地区高等学校PTA指導者研修会

講演では、いじめ問題の対応であった。

いじめる側の対応だけでなく、いじめられる側の対策も併せて考えることが重要であると思った。

法はいじめの區別が困難 犯人探しが二次被害に發展することがある。

”絶対要は自殺です” 金は大切です

紀対応は自然です。即ち大切です。  
どんな子でも大なり小なり問題を抱かえていることを理解、いじめられの話  
だけでなく、様々な話題の会話をすること。普段から会話をすることが大切  
である。

被害者にならない行動を育成する。

我が身を守ること、我が身を守る術を育てることも必要。

いじめることは、絶対ダメ。いじめられる子を早期にどう守るかを考えさせられた。

**演題** 「自分の頭で考えたら、いじめ防止対策推進法は、いじめられ防止対策推進法とするのが正しかった」  
**弁護士 有川 保 先生**